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学　校 参加者名 感　想

鹿屋農業高校 上山 翔生 さん 改めて鹿屋の魅力を確認することができました。４月から県外に進学しますが、いつか鹿屋に帰っ
てきたいという気持ちがとても強まりました。

串良商業高校 宮園 匠 さん 講師の方々や他の高校生から熱量を感じることができ、直接話すことの大切さや楽しさを知るこ
とができました。鹿屋のすばらしさを改めて感じられました。

鹿屋高校 川﨑 陽菜 さん 講師の方々や同世代の人たちの熱い思いを知ることができました。様々な分野の人たちと協力し
て、私も一緒に魅力的な鹿屋を作っていきたいです。

鹿屋工業高校 松原 和奏 さん 鹿屋にもこんなに「楽しい」があるのかと気づかされ、大人が「楽しい」を考えて行動すると何
でもできるのではないかと思いました。

鹿屋女子高校 平野 結菜 さん 同じ世代で似たような考えを持っている人たちと意見交換ができてよかったです。今後、自分が
楽しいと思えることを見つけ、周りの人も楽しめるような地域づくりに貢献したいです。

鹿屋中央高校 一ノ宮 聖那 さん 自分の考えを深めることができました。住んでいるところの良さにも気づくことができ、良いと
ころを増やすために何か取り組むことができたらよいと思いました。

～高校生が未来を語る会～～高校生が未来を語る会～

　12 月 25 日、鹿屋女子高校なのはなホールで「高校生が未来を語る会」が開催され、市内の６つ　12 月 25 日、鹿屋女子高校なのはなホールで「高校生が未来を語る会」が開催され、市内の６つ

の高校から 17 人が参加し、講話の受講や講師との意見交換を行いました。高校生が鹿屋の未来にの高校から 17 人が参加し、講話の受講や講師との意見交換を行いました。高校生が鹿屋の未来に

ついて語り合った当日の様子をご紹介します。　　　　　　ついて語り合った当日の様子をご紹介します。　　　　　　問問市政策推進課　市政策推進課　℡ 0994-31-1125℡ 0994-31-1125
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講師の皆さん～参加した感想～～参加した感想～

▲▲講話の様子は市ホーム講話の様子は市ホーム
　ページで閲覧可能　ページで閲覧可能
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２つのテーマについて２つのテーマについて

活発な議論が交わされました活発な議論が交わされました

テーマ①　講話に対する質疑応答テーマ①　講話に対する質疑応答

テーマ②　テーマ②　住みやすい街にするために住みやすい街にするために

　　　　　私たちにできることや　　　　　私たちにできることや

　　　　　大人に頑張って欲しいこと　　　　　大人に頑張って欲しいこと

【高校生の意見】【高校生の意見】

〇 地域には高齢者が多く住んでいるが、交通手段も無く買い

物にも不便をしている。

〇 ジェンダーや男女平等の考え方が進めば、住みやすい社会

になると思う。

〇 プログラミングを学んでいるので、学んだことを生かして

社会貢献していきたい。

【講師からのメッセージ】【講師からのメッセージ】

〇 会を通して、将来鹿屋に帰ってきたいと思ってくれた高校

生がたくさんいたことが嬉しかった。

〇 これから起こる出来事や出会い、失敗のすべてが自分を作っ

ていく感性になる。今は失敗しても良いので、失敗した自

分を好きでいて欲しい。自分を好きでいられる人は他人の

ことも好きになれるし、住んでいる街も好きになれる。

〇 これから色々なことを吸収して、皆さんの未来が明るく

なっていくことを心から願い、成長した皆さんにいつか会

えることを楽しみにしたい。
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